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第４回運営委員会報告 

（１月１４日 １０：３０～１１：００） 

 

１． 会長あいさつ 

おはようございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 
 緊急事態宣言が発令されましたが、学校行事としてはあまり変わりがない

という事なので、衛生管理をしっかりして運営委員会を開かせて頂くことと

なりました。この後、掃除がありますので、少し早足で進めさせて頂きます。

ご協力よろしくお願いいたします。 
２． 校長あいさつ 

 皆さん、あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたし

ます。また、お忙しい中、コロナ禍という状況の中お集まりいただき、誠に

ありがとうございます。 
 年が明けて、急に寒い日が続くようになりましたが、体調の方は大丈夫で

しょうか。世の中は変わらず、新型コロナウィルスの感染拡大が止まらず、

１月７日に千葉県を含む１都３県に緊急事態宣言が発令されました。１月 
１３日には７府県が追加され、１１都府県が対象となっています。今回の宣

言は臨時休業などの学校に対する規制や制限は少なく、教育委員会及び保健

所からは、これまでの感染予防対策の徹底が中心で、制限としては、朝練習

の中止と土日祝日の活動の中止が通知されました。 
 この通知を受けまして、本校は部活動の活動制限を行なうと共に、１月８

日に臨時の放送集会を開催して、私から全校生徒に感染予防対策の徹底につ

いて話をしました。その中で換気の徹底も確認しましたが、換気をすれば室

温が下がりますので、コロナ禍における特例として、授業中の防寒着の着用

を許可しました。部活動につきましては、通知通り、朝練習及び休日の活動

を中止しております。なかなか、思うような学校教育活動ができず、子供た

ちにも我慢を強いる１年となってしまいました。なんとか、今の状況が収束

し、穏やかな日常が戻ってくることを願うばかりです。 
 そのような状況の中ではありますが、３年生の進路については本格化して

まいりました。既に国立の高等専門学校等の入試があり、１７日からは県内

私立高校の入試が始まります。多くの高校で面接試験がなくなり、やはり異

例な入試となっております。これまでのことが参考にならない状況ではあり



ますが、子供たちに不利益が生じないよう、努力しておりますので、ご理解

いただければと思います。 
 最後に、学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。今年は

授業参観、合唱祭、バザーが中止となり、体育祭も無観客で行いましたので、

学校の様子や子供たちの様子を見る機会がなく、回答しづらかったとは思い

ますが、結果を真摯に受け止め、来年度の学校運営に生かしてまいりたいと

思います。アンケート結果につきましては、集計後、学校評議員の方々から

ご意見をいただいた上で、学校だよりでお知らせしますのでご覧いただけれ

ばと思います。 
 それでは、本日の運営委員会、よろしくお願いいたします。 
 

３． 報告事項 

①学校報告 

   １２/９     全校調査書点検 

１２/１５、１６ 私立高校入試相談 

②本部報告 

１２/３  役員会 

１/７    役員会 

③各委員会報告 

 

④青少年補導委員報告 

  １１/１７（火）地区補導  

１２/１ （火）地区補導 海老が作公民館にて 

１２/１５（火）地区補導 海老が作公民館にて 

４． 審議事項 

①令和３年度活動計画（案）について 

②令和３年度一般会計・特別会計予算（案）について     

③令和２年度事業費について 

 

 

 

 

 

 

 

 



５． 連絡事項 

①第４３回定期総会について 

  書面開催を予定 

②全体委員会について 

   

③各委員会活動及び、会計報告書について 

・総会資料に載せる「委員会活動報告書」「会計報告書」をお配りして

います。次回運営委員会の２月１２日（金）に、記入して持参してくだ

さい。 

・会計の方は２月１２日（金）１１：４５から会計監査を行います。会

計報告書と印鑑（シャチハタ不可）を持参してください。 

・当日、都合のつかない場合は、各委員の代表の方が会計印をお持ちく

ださい。 

④名札について 

各委員会の名札を、次回２月１２日（金）の運営委員会後に回収します。 

６． その他 

・災害用備蓄水の購入について 

・おはよう運動の日程 

１年４組 １／１９  １年５組 １／２６ 

１年６組、１０組 ２／２    

   ・校長先生より 

     市内の中学生でかなり感染者（陽性）が増えているという報告が上がっ

て来ている。学年閉鎖の対応をしている学校もある。 

     家庭内感染が多いが、中学生の特徴として、塾で感染が発生している。 

     冬期講習等でお弁当を食べるという事が行われた。 

     市外からも塾の帰りに友達とコンビニに寄って飲食をしながらしゃべ

っていて感染してしまったという報告があった。 

     子供たちも慣れてきているのと、言われている事だけで終わっていて、

自分たちで注意する事が薄れてきている気がします。 

     そういうところの注意喚起を各ご家庭でしていただきたい。 

 

 

 
＊次回運営委員会は、２月１２日(金)１０：３０～です。 



第３回 各委員会定例会報告 

 活動報告 審議事項 

１学年 

１０／８ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・１０組はちまき制作について 

１０組はちまき制作 

⇒承認 

２学年 

１０／８ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・１０組はちまき制作について 

・タブレットについて 

１０組はちまき制作 

⇒承認 

３学年 

１０／８ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・１０組はちまき制作について 

・３年生へのイベントについて 

１０組はちまき制作 

⇒承認 

１０組 

１０／８ 

(木) 

・運営委員会の報告 

・１０組はちまき制作について 

１０組はちまき制作 

⇒承認 

校外 

１０／８ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・１０組はちまき制作について 

 

１０組はちまき制作 

⇒承認 

 

 


